
 
 
 
 
 
 

 
 

(旧役員のみなさん)       (生徒会長の高木さん)     (新生徒会役員のみなさん) 

  始業式の後、旧役員からのあいさつと、新生徒会役員の紹介がありました。「後は頼むぞ」、
「先輩お疲れ様でした。先輩に負けないように頑張ります」という会話を、お互いの心の中で
したことだろうと思います。３年生の旧役員の皆さん、１年間本当にお疲れ様でした。３学期
は、新役員の動きを見ながらサポートをよろしくお願いします。新役員の皆さんは、本格的に
活動をすることになります。まず、「どんな学校を作りたいか」という目標を、具体的な姿と
して表してみましょう。そして、そのために、どんな活動をするのか、いつ、誰がするのか、
役員、委員長としてどう動くのか、専門委員会をどう動かしていくのかを考えていくことが大
切です。いろいろなことを考え、積極的に活動する大変な１年になると思いますが、終わって
みれば実り多い１年になることだと思います。皆さんの奮闘を期待、応援していきます。                
 
～筑後地区中学校新人駅伝競走大会 健闘しました！～ 
１月１６日(火)に大牟田市諏訪公園周回コースにて、筑後地区中学校新人駅伝競走大会が開

催されました。みんなの頑張りはすばらしく、しっかりと襷をつないでくれました。 
女子は３０位(３７チーム参加)、男子は２８位(３４チーム参

加)という結果でした。次年度はさらなる活躍を期待していま

す。お疲れ様でした。 

 
～学校生活アンケートから見えてくること～  

１２月に実施した「学校生活アンケート」結果についてお知らせしたいと思います。 

 

今回の「学校

生活アンケ

ート」は、12

月に全校生

徒を対象に

行いました

ので、生徒の

意識を反映

していると
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 １月号② 校 長 安上 訓史 

た っち ゅう  
～★ 新生徒会役員活動開始！ ★～ 



思います。 

 あくまで、

最近の生徒の

意識を反映し

た も の で あ

り、客観的な

事実と必ずし

も一致するも

のではありま

せんが、本校

の生徒が自分

や学校、家庭

・地域につい

てどう思って

いるのかを知

ることは重要

な意味がある

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～コストコ建設に伴う要望について～ 
  昨年の１２月下旬に、小中学校校長と PＴＡ

会長と一緒に、加地市長にコストコ建設に伴う交

通安全体対策について要望を行ってきましたので

お知らせいたします。他の安全対策についても地

域からの要望をあげていただいているそうです。 

ありがとうございます。 

 

～今後の行事予定～  

 

・２月２日(金)福岡地区私立前期入試        

・２月５日(月)小中参観週間（～２月９日（金））   

・２月６日(火)福岡県公立推薦入学者選抜 1日目 

・２月７日(水)福岡県公立推薦入学者選抜２日目 

       人権を考える日 

・２月８日(木)小中合同研修会 

・２月９日(金)授業参観、ＰＴＡ専門委員会 

実行理事会、ＰＴＡ役員会役員会   
・２月１１日(日)久留米高専一般入試 


